



アルムの里会報

第 14 号

発行日 平成20年2月11日 編集・発行 グリーンアルム広報委員会

郵便番号:382-0034 住所:長野県須坂市大字仁礼7番地10 電話番号:代表026-215-2662



理事長
町田 滋

あけましておめでとうございます。
このグリーンアルムが持つていている医療・福祉の一體的な相互基盤という理念につきましては、毎年変わるものではありません。新年になつたから昨日までの事はカラッと忘れて良いということはない訳です。

平成13年10月にスタートして、もう7年目に入っています。第一歩からのスタートではなくて、今までの一年一年の積み上げの上に今年があると思っております。今までは安心とか安全とかゆとりとか充実とかという事をモットーとしましたが、今年は更に一步進めて、価値のある地域に根付いた社会奉仕。社会奉仕という見地でしっかりと歩いていきたいと考えております。

信毎の投書欄に、私は仕事で給料を貰っているという事が書いてあります。給料のために働いていると思ったがそうではなかつたと。よく考えてみると仕事を通して社会に貢献しているという事があつたかと思います。自信と誇りを持って社会奉仕をするという事でこの一年頑張つていきたいと思ひます。

今年は子年だそうです。子年といつのは機敏にやる年だという事ですので、そういう年になりますように、自信と誇りを持つてこの職に賭けるという意します。

新年あいさつ

紹介

総務部ヘルパー紹介ステーション



みなさんこんばんちは。総務部ヘルパー紹介部を担当させて頂いています。今の仕事に就いて三年が過ぎようとしています。最初は『訪問介護事業』って何をするのかよくわかりませんでしたが、仲間に支えられ、学びながら、利用者様の生活を尊重してお手伝いができるよう心がけています。私たち訪問介護員は、利用者様の暮らしを大切にして、今の生活の中で困っている掃除・洗濯・食事の準備又はオムツ交換等を行ないながら、少しでも住み慣れた場所で自立して長く生活していただくための支援をする役割を持っていると思っています。

私たちの仕事は、利用者様との信頼関係がとても大切です。人生の先輩の皆様との関わりは多くのことを学ばせて頂き、特に高齢になつたときの生き方や考え方には感動させられます。三年前のことですが、私にとって、とても忘れられない方がおられます。Tさんは100歳近い方で、いつも礼儀正しく、女性らしさを忘れず、身なりもきちんとされていました。年老いてもいつも自分らしさを忘れず生活しているTさんの姿は、自分もやりありたいと思わせるものがありました。

今は介護保険が制度改正され、仕事の内容が制限されることもあり、利用者様にとつて本当に満足のいく支援が出来ているかと感じることがあります。

人は多くの人に支えられ生活しています。家族や地域の人たちとの交流が生きる力となります。共に支え合える一人でありたいと常に思っています。

私たち訪問介護の仕事をしていると、大変なこともあります。利用者様の笑顔や、『ありがとう』の言葉に支えられて続けることが出来ます。

今日も私たちは、『明るい笑顔』をモットーに利用者様の家に訪問します。「よろしくねーーー」と。

